



8 Pièces

213 m²

Réf. 2387

1 490 000 €

Cannes

Maison à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Exceptionnel ! Nichée au fond d'une impasse, dans un quartier résidentiel, cette maison spacieuse s'étend sur deux niveaux, totalisant 213,58m², avec un terrain généreux de 900 mètres carrés, une rareté dans ce quartier. Offrant une vue imprenable plein sud, cet endroit ensoleillé et paisible ne manquera pas de vous charmer. La maison se compose comme suit : Au rez-de-chaussée, un appartement de 3 pièces comprenant un salon donnant sur une grande terrasse, une cuisine indépendante équipée, deux chambres, un bureau, deux salles de douche, une buanderie et des toilettes. Au premier étage, un ...

Exceptional! Nestled at the end of a dead-end street, in a residential area, this spacious house extends over two levels, totaling 213.58m², with a generous plot of 900 square meters, a rarity in this neighborhood. Offering breathtaking south-facing views, this sunny and peaceful spot is sure to charm you. The house is composed as follows: On the ground floor, a 3-room apartment including a living room opening onto a large terrace, an equipped independent kitchen, two bedrooms, an office, two shower rooms, a laundry room, and toilets. On the first floor, a four-room apartment in excellent ...

EXCLUSIVE AGENCY

7 RUE DE LA FONTAINE - 06400 CANNES

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

